



Día de las maestras y los maestros

La Escuela Nacional de Trabajo Social de la Universidad Nacional Autónoma de México, reconoce a las y los profesores de esta entidad académica que se han destacado en el cumplimiento de las funciones sustantivas de docencia, investigación y difusión de la cultura.

Maestras y maestros comprometidos con el alumnado y la Universidad que gracias a su labor, entrega y compromiso, especialmente en el marco de la pandemia por Covid-19, superaron los retos y transformaron los procesos de enseñanza aprendizaje manteniendo la calidad educativa.

Su trabajo académico ha sido esencial para posicionar a la Escuela Nacional de Trabajo Social como un referente de Iberoamérica en la formación de trabajadoras y trabajadores sociales que harán frente a los actuales retos y desafíos de la sociedad.

Nuestro reconocimiento por su invaluable labor en la formación del alumnado que marca el inicio de proyectos académicos, profesionales y de vida.

¡Gracias por el acompañamiento y la sensibilidad a la comunidad escolar!

¡Muchas felicidades!

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Ciudad Universitaria, Cd. Mx., mayo de 2023.

LA DIRECTORA

MTRA. CARMEN G. CASAS RATIA